

葛尾小学校学校だより NO.1 5



きずな

教育目標
◎思いやりのある子ども
◎よく考える子ども
◎健康でたくましい子ども

令和4年11月1日(火)

校長 星 輝伸

重点目標: *Let's try!* めあてに向かって レベルアップ!

幼・小連携授業を行いました

10月27日(木)
に、葛尾幼稚園と小学

1・2年生が連携して、お菓子作りを行いました。10月初めに収穫したさつまいもを使ってモンブランを作り、パンケーキにのせて食べました。パンケーキは自分で焼きました。さつまいもを苗植えから収穫、加工までと自分たちでやり遂げただけに、美味しさも格別だったようです。園児も小学生も、また来年頑張りたいとのことでした。



以前収穫したジャガイモも一緒に
ポテトチップスにしました。

出前授業” 鯛の養殖について” を行いました

10月28日(金)に、3年生から6年生を対象にした出前授業”鯛の養殖について”を行いました。当日は、愛媛県漁業協同組合の東京営業所の方が、愛媛県の漁業についてお話をしてくださいました。鯛だけでなく、マグロやぶり、ヒラメなども養殖していることを学びました。珍しい魚では、スマガツオやクエ等も養殖しているとのことでした。また、真珠の養殖も盛んで、本物の真珠もいただきました。

授業の最後に、本物の鯛のしゃぶしゃぶを味見しました。



60cmの真鯛



志賀先生の解体
ショー。お見事！



右手には本物の真珠!